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REPUBLIK ÖSTERREICH 
DER BUNDESMINISTER 

FÜR WIRTSCHAFTLICHE ANGELEGENHEITEN 
ROBERT GRAF 

Zl. 10.101/418-XI!A/la/88 

Herrn 

1I-.51~ 4 der Beilagen zu den Stcnographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

. Io WIen, . November 1988 

:2.564 lAB 

1988 -11- 1 5 
zu 21~8/J 

Präsidenten des Nationalrates 
Mag. Leopold GRATZ 

Parlament 
1017 Wie n 

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage 

Nr. 2748/J betreffend Generalsanierung der Heereszeuganstalt 

in der Laudon-Kaserne, welche die Abgeordneten Dr. Haider, 

Dr. Frischenschlager und Mag. Haupt am 30. September 1988 an 

mich richteten, beehre ich mich wie folgt Stellung zu nehmen: 

Zu Punkt 1 der Anfrage: 

Mein Ressort war in den vergangenen Jahren in Zusammenarbeit 

mit dem Bundesministerium für Landesverteidigung vordringlich 

bemüht, eine menschenwürdige und zeitgemäße Unterbringung un

serer Soldaten zu ermöglichen. Es darf auf den Ausbau der Rohr

Kaserne in Villach, größere Sanierungsmaßnahmen in der Windisch

Kaserne und in der Waisenhaus-Kaserne in Klagenfurt sowie auf den 

noch nicht abgeschlossenen Neubau eines Wirtschaftsgebäudes in 

der Goiginger-Kaserne in Bleiburg verwiesen werden. 

Infolge der geringen Dotierung des Budgets für Instandsetzungen 

während der vergangenen Jahre konnten jedoch leider nicht alle 

erforderlichen und wünschenswerten Instandsetzungsmaßnahmen reali

siert werden. Aus diesem Grunde war es bisher nicht möglich, die 

notwendige Sanierung der Heereszeuganstalt in der Laudon-Kaserne 

in Klagenfurt durchzuführen~ 
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Zu Punkt 2 der Anfrage: 

Die Generalsanierung der Heereszeuganstalt in Klagenfurt ist im 

Rahmen des ordentlichen Bundeshaushaltes vorgesehen. Eine Gene

ralsanierung durch eine Sonderfinanzierung wird nicht in Erwägung 

gezogen. 

Zu Punkt 3 der Anfrage: 

Die Planungen für den Neubau eines Werkstätten- und Lagergebäudes 

in der Laudon-Kaserne zur Unterbringung der Heereszeuganstalt sind 

soweit fortgeschritten, daß in der zweiten Hälfte des nächsten 

Jahres mit den Bauarbeiten begonnen werden kann. Es ist auch be

absichtigt, im Bauprogramm 1989 die erforderlichen Geldmittel be

reitzustellen. 

Zu den Punkten 4 und 5 der Anfrage: 

Selbstverständlich werde ich mich dafür einsetzen, daß im kommenden 

Budget jahr ausreichende finanziell Neubau eines 

Werkstätten- und Lagergebäudes in er Laudon-Kaserne bereitgestellt 

werden. 
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